



QR-Code scannen und  
Video Tutorial ansehen

## TIPPS & TRICKS

### REINIGEN, KLEBEN, RAKELN – FÜR EIN OPTIMALES ERGEBNIS

Für uns sind Placards weit mehr als nur Etiketten. Genau deswegen ist das Anbringen eines Placards auch nicht nur das reine Aufkleben eben dieses Placards. Der gesamte und bewährte BOXLAB Prozess beginnt immer mit der korrekten Vorbereitung und Reinigung der Oberfläche. Denn selbst die besten Placards können ihre Haftfähigkeit auf schmutzigem Untergrund nur bedingt entfalten. Im schlimmsten Fall führt dies sogar dazu, dass das Placard in diesem Zustand nicht mehr den rechtlichen Vorgaben entspricht.



#### 1 3 Sprühstöße oben, links, rechts

Sprühen Sie den Reiniger aus ca. 20cm Entfernung 3x auf die Oberfläche. Achten Sie darauf, dass die Abstände der Sprühstöße ungefähr der Größe des Placards entsprechen.



#### 2 Von oben nach unten wischen und trocknen

Wischen Sie mit einem sauberen Papier- oder Baumwolltuch senkrecht über die zu etikettierende Fläche. Lassen Sie den Reiniger dann verflüchtigen oder trocknen Sie ihn zusätzlich ab.



#### 3 Placard vom Trägerpapier lösen

Lösen Sie zunächst die obere Ecke des Placards einige Zentimeter vom Trägerpapier. Das ist dank unseres einzigartigen Designs auch mit Handschuhen möglich und kein Problem.



#### 4 Obere Ecke des Placards anbringen

Schlagen Sie das gelöste Trägerpapier nach hinten um und bringen Sie das Placard an der oberen Ecke mit der Hand an. Achten Sie darauf, das Placard senkrecht auszurichten.



#### 5 Senkrecht von oben nach unten anpressen

Greifen Sie die umgeschlagene Lasche und beginnen Sie an der bereits angebrachten Ecke mit dem Rakel in einem möglichst steilen Winkel das Placard von oben nach unten anzubringen. Ziehen Sie gleichzeitig das Trägerpapier langsam nach unten.



#### 6 Untere Ecke des Placards anpressen

Lösen Sie das Trägerpapier kurz vor Erreichen der unteren Ecke des Placards und ziehen Sie mit dem Rakel mit erhöhtem Druck über die untere Ecke des Placards. Ziehen Sie den Rakel noch ein bis zwei Mal über die gesamte Höhe.



#### 7 Über die Schräge und Kante Placard anbringen

Greifen Sie eine Spitze des Placards und spannen Sie diese leicht. Nutzen Sie den Rakel, um das Placard zunächst auf die schräge Fläche und über die Kante anzubringen. Anschließend auch die Ecke mit dem Rakel anbringen.



#### 8 Auf lose Stellen und Luftblasen überprüfen

Wiederholen Sie Schritt 7 für die andere Seite. Ziehen Sie die gesamte Fläche noch einmal mit dem Rakel ab. Achten Sie auf Wasser, Luftblasen und abstehende Ränder. Diese können Sie mit dem Rakel beseitigen.

**Mischa Feig**  
CEO und Gründer

+49 (0) 174 3199 452  
mischa@boxlab-services.com

[www.boxlab-services.com](http://www.boxlab-services.com)



Scan QR code and watch video tutorial

## TIPS & TRICKS

### CLEAN, GLUE, SQUEEGEE - FOR BEST RESULTS

For us, placards are much more than just labels. That's why applying a placard is not just about sticking it on. The entire and proven BOXLAB process always begins with the correct preparation and cleaning of the surface. Even the best placards can only develop their adhesive power to a limited extent on dirty surfaces. In the worst case, this can even lead to the placard no longer complying with legal requirements in this condition.



**1**  
**Three sprays top, left, right**

Spray the cleaner onto the surface 3x from a distance of approx. 20cm. Make sure that the spraying distances correspond approximately to the size of the placard.



**2**  
**From top to bottom wipe and dry**

Wipe vertically over the surface you want to label with paper or cotton cloth. Then allow the cleaner to evaporate or dry additionally. This usually only takes a few seconds.



**3**  
**Remove placard from paper liner**

First, detach the top corner of the placard a few centimeters from the paper liner. Thanks to our unique design, this is possible and no problem even with gloves.



**4**  
**Attach upper corner of the placard**

Fold the detached paper liner back and apply the upper corner of the placard by hand. Be sure to align the placard vertically and apply with sufficient pressure.



**5**  
**Press down vertically from top**

Grasp the folded flap and start applying the placard from top to bottom at the already attached corner with the squeegee. Hold it as steep as possible. At the same time, slowly pull the paper liner down.



**6**  
**Press down lower corner of the placard**

Loosen the paper liner just before reaching the bottom corner of the placard and pull the squeegee over the bottom corner of the placard with increased pressure. Pull the squeegee over the entire height one or two more times.



**7**  
**Apply placard over the bevel and edge**

Grasp one tip of the placard and stretch it slightly. Use the squeegee to first apply the placard to the slanted surface and over the edge. Then also apply the corner with the squeegee.



**8**  
**Check for loose spots and air bubbles**

Repeat step 7 for the other side. Pull over the entire surface once again with the squeegee. Watch out for water, air bubbles and protruding edges. These can be removed with the squeegee.

**Mischa Feig**  
CEO and Founder

+49 (0) 174 3199 452  
mischa@boxlab-services.com

[www.boxlab-services.com](http://www.boxlab-services.com)

